



**CORPORACION
MANOS UNIDAS**

Memoria 2024/2025



www.corporacionmanosunidas.cl

contacto@corporacionmanosunidas.cl

Whatsapp +569 58665961

[corporacionmanosunidas](#)

[@CSocManosUnidas](#)



Índice

Índice	02
Quienes Somos	03
Carta presidente	04
Somos familia	05
Misión Visión	06
Valores	07
Breve reseña	08
Desafíos emprendidos	09
Nuestro compromiso	11
Organigrama	12
Estado de resultados	13

Quienes somos

Corporación Manos Unidas

Somos una organización de carácter local, sin fines de lucro, que este año 2024 celebra su cuarto aniversario de constante acompañamiento a personas mayores, familias y niños en situación de vulnerabilidad, con el fin de apoyarles en la búsqueda de una mejor calidad de vida, promoviendo la igualdad, equidad y las oportunidades sociales en nuestra querida ciudad de Antofagasta.

Para alcanzar estos objetivos, trabajamos en diversos frentes y mediante distintas estrategias, comenzando con el acompañamiento personalizado y grupal, así como la derivación o conexión con los organismos pertinentes que puedan contribuir al logro de nuestras metas, con el propósito de construir una mejor ciudad para todos.

Nuestro objetivo es aportar a la construcción de una sociedad que se autorregule, colocando a las personas en el centro de su propio desarrollo y del entorno que les rodea. Buscamos que cada individuo se convierta en el protagonista de su vida, impulsando su capacidad para mejorar su situación y la de su comunidad, trabajando juntos para enfrentar y resolver los desafíos que surjan en el camino.

A través de nuestra labor, buscamos fortalecer la confianza de las personas, haciéndoles sentir que no están solas, que son parte activa de la vida comunitaria, y que la existencia fluye de manera positiva y alegre. Creemos que cada día es una oportunidad para salir adelante, fomentando el desarrollo de confianza, brindando asesoría y compartiendo la experiencia adquirida, todo ello mediante un trabajo colaborativo entre todos los actores involucrados.

Corporación Manos Unidas sigue comprometida con la construcción de una comunidad más justa, equitativa y solidaria, donde todos puedan encontrar apoyo, oportunidades y esperanza para un futuro mejor.



Carta presidente

Estimados colaboradores y colaboradoras, amigos y amigas, y a toda la comunidad antofagastina:

En este 2024, nos consolidamos con firmeza como una organización social sin fines de lucro. Al llegar casi al quinto aniversario de nuestra querida Corporación Manos Unidas, no podemos evitar mirar hacia atrás y sentir que, aunque ha sido un camino largo, ha pasado en un abrir y cerrar de ojos. Desde aquellos primeros días de 2020, cuando comenzamos este recorrido lleno de sueños e ilusiones, hasta hoy, hemos logrado estructurarnos legalmente, con el firme propósito de ser una de las instituciones más relevantes en el apoyo a los segmentos más vulnerables de nuestra ciudad de Antofagasta: las personas mayores y los niños. Ambos extremos de la vida, quienes, de una u otra manera, requieren todo el apoyo posible, la contención, la guía y el impulso necesarios para enfrentar la vida cotidiana.

A lo largo de estos años, hemos realizado múltiples campañas dirigidas al apoyo directo de personas mayores, personas en situación de calle y niños con problemas de aprendizaje. Siempre hemos trabajado directamente con las personas, porque entendemos que para lograr soluciones reales, quienes están en situación de vulnerabilidad deben ser actores fundamentales en el proceso de cambio. Si bien como organización pequeña enfrentamos desafíos constantes como la falta de recursos, voluntarios y manos adicionales, nunca nos hemos detenido. Seguimos abriendo puertas, desarrollando procesos necesarios y, lo más importante, trabajando junto a las personas, creciendo con ellas y acompañándolas para que no se sientan solas ni olvidadas, incluso por su propio entorno. Les hemos instado a volver a soñar, a creer y a vivir.

Un ejemplo claro de este esfuerzo y dedicación se dio cuando asumimos la administración del ELEM Gloria Madrid Trejo, ubicado en nuestra ciudad. Nos comprometimos completamente a mejorar todos los aspectos de la vida de nuestros queridos residentes, desde su infraestructura hasta los servicios y la atención que reciben. Este esfuerzo se ha visto ratificado al obtener la adjudicación de un nuevo período de licitación, lo que nos permitirá continuar trabajando por estas mejoras. Nuestra visión, misión y objetivos siguen más firmes que nunca, renovados con energías, pasión y una fuerza inquebrantable, a pesar de los obstáculos que puedan surgir.

Como Corporación, siempre hemos puesto todo nuestro esfuerzo, ímpetu y dedicación para mejorar las expectativas de quienes más nos necesitan. Sabemos que no solo se trata de mejorar las condiciones materiales, sino también de generar alianzas que permitan crear ambientes gratos, llenos de respeto, esparcimiento, desarrollo social y deportivo, en los cuales las personas mayores, los niños y cualquier persona que acuda a nosotros puedan crecer en todos los aspectos. Relacionarlos entre sí y con su entorno es nuestra verdadera pasión.

Todo lo que hemos logrado hasta ahora no sería posible sin el maravilloso grupo humano que nos acompaña día a día, personas que comparten nuestra convicción y que han sido fundamentales para que este hermoso trabajo siga adelante. La recompensa que obtenemos es la sonrisa de aquellos que han confiado en nosotros, sabiendo que han recibido el apoyo necesario para salir adelante. Por todo esto, quiero agradecer profundamente a todos nuestros colaboradores, voluntarios y empresas asociadas que nos han brindado su confianza y apoyo, viendo reflejado en los resultados la belleza del trabajo realizado.

Gracias a todos por estar con nosotros en este camino. Con su apoyo, seguiremos construyendo un futuro lleno de esperanza para quienes más lo necesitan. Un fuerte abrazo, y ¡vamos con todo por un gran 2025!

Con gratitud y esperanza,
Exequiel Comte Rousseau
Corporación Manos Unidas



Ante todo... Nuestro espíritu es ser una Familia



Misión

“Ayudar a las personas a crear comunidades que trabajen en conjunto, para mejorar la calidad de vida de nuestra sociedad.”

Visión

Queremos ser una organización reconocida por el impacto de nuestras actuaciones en el bienestar y el desarrollo de las comunidades con las que trabajamos, así como por nuestra integridad, transparencia y profesionalismo en el modo de actuar.

Valores

Promover un ambiente de desarrollo creativo y eficaz para nuestros Colaboradores, Proveer las mejores herramientas para apoyar a nuestros beneficiarios. Brindar el nivel más alto de compromiso y participación para el mejoramiento de nuestras Comunidades. Apoyar las mejores soluciones para cuidar el Medio Ambiente.”

Pasión

Nos entusiasma lo que hacemos y la forma en que lo hacemos.

Compromiso

Estamos comprometidos con cada



uno de los integrantes de nuestras redes de acción.

Integridad

Como Corporación y como individuos, nuestras acciones son éticas y profesionales.

Emprendimiento

Somos activos, energéticos y asertivos, con el fin de obtener y entregar la mejor experiencia social.

Eficiencia

Somos extremadamente conscientes y cuidadosos con los recursos que nos asignen y que utilizaremos para lograr nuestros objetivos sociales.

La gente

Nos importa su rol comunitario y social.

El conocimiento

Aprendemos y crecemos compartiendo conocimientos y recursos con las personas.

El equipo

Creemos en el trabajo en equipo y en la colaboración, para potenciar y mejorar nuestras acciones sociales

Nuestra historia



Proceso de formación de nuestra corporación.



Se crea o nace nuestra corporación



Adjudicación de nuestro gran proyecto ELEM



Desarrollo y realización de campañas internas y externas de; alimentación, mejoras del inmueble, pintado de áreas, apoyo en pandemia.



Proceso de Consolidación con empresas colaboradoras y Gore, logrando adquirir; un generador, estanque de agua potable reserva y otros.



Alguna de las campañas realizadas y desafíos emprendidos

Año 2024 : Preocupados siempre del todo el personal que trabaja con nuestros residentes, se realizaron charlas educativas en relación a Ley Karin siempre preocupados como Corporación de sus derechos y deberes.

También en este mismo año nos adjudicamos el subsidio del 8% F.N.D.R., que nos permitió implementar con equipamiento de excelente calidad a nuestra área de enfermería y salud, cocinería y piezas de los residentes, haciendo cambio de closet nuevos y mejoras en baños y duchas para nuestros residentes y personal.

También celebración día del niño y Navidad con niños vulnerables de campamentos o tomas.

Año 2020, durante el año - Antes que nadie comenzara con este tema, en plena pandemia nos fuimos a las casas de adultos mayores solos a entregar cajas de mer-



caderías, esto en diversos sectores de la ciudad, colaboramos con algunas ollas comunes también, pero básicamente con los adultos que se encontraban solos y afligidos en sus hogares

Año 2021, Marzo en adelante, nuestro desafío estrella, la administración, buscando siempre la mejora del Eileam Gloria Madrid Trejo, que durante estos 5 años que tenemos en esta etapa de trabajo, queremos solamente conseguir lo mejor, dotarlo de más cosas, renovar lo que obviamente se va mermando y en síntesis, solo dejarlo posicionado como el mejor establecimiento de la Región, con un cuerpo de profesionales, técnicos y asistentes, comprometidos y empoderados, cuyo único norte sea el bienestar de los residentes a cargo.

Sin duda, el éxito de nuestro trabajo se refleja claramente en la renovación de la administración del EILEAM por tres años más, lo cual constituye la mejor prueba de la confianza y la eficacia de nuestra labor. Estamos plenamente comprometidos con continuar mejorando las condiciones de este espacio, renovando aspectos clave como los baños, closets, muebles, artefactos de cocina y la bodega de congelados. Pero no nos detenemos ahí; nuestro objetivo es seguir avanzando y lograr que el EILEAM se convierta en un lugar no solo funcional, sino también acogedor, un espacio que brinde contención, dignidad, esperanza y calidad de vida a nuestros residentes, hasta el inevitable momento de su partida a otro plano.

Todo esto es posible gracias al invaluable trabajo del personal que se encuentra a diario en el EILEAM, entregando su dedicación, esfuerzo y corazón en esta noble causa. Su compromiso es fundamental para que podamos seguir ofreciendo un ambiente lleno de humanidad y respeto para quienes más lo necesitan.



Nuestro Compromiso



Organigrama



Estado de resultados

INGRESOS \$ 594.159.652.-

GASTOS

Gastos de Administración	\$ 191.875.427.-
Remuneraciones	\$ 365.086.196.-
Servicios Básicos	\$ 22.720.330.-
Servicios de Mantención	\$ 2.249.987.-
Servicios de Sanitización	\$ 433.772.-
Articulos de Aseo	\$ 10.605.504.-
Materiales de Oficina	\$ 879.012.-

\$ 593.850.228.-

UTILIDAD DEL EJERCICIO \$ 309.424.-

Con Quienes Trabajamos




PRESIDENTE
Exequiel Comte Rousseau


TESORERO
Francisco Malebran Gonzalez


FUNDADORA / CONTADORA
Pamela Moya Lara

**ES POR ELLO Y PARA ELLOS,
QUE ESTAMOS EN LA BÚSQUEDA DE
LOS APORTES DE LAS EMPRESAS Y/O SUS
TRABAJADORES, PARA CONSEGUIR EL ÉXITO QUE ES
VER LA FELICIDAD, EXPRESADA EN UNA SONRISA
DE NUESTROS QUERIDOS BENEFICIARIOS.**



**CORPORACION
MANOS UNIDAS**